

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
A LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA
EN LA CAPITAL:
UN MES, 1'50 PESETAS; TRIMESTRE, 4'50
TRIMESTRE, 5'50
Punto único de suscripción:

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 1.ª plana.
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en las 2.ª y 3.ª planas.
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales, dirigiéndose al Administrador.

Año VIII.—Num. 2.382

Alicante: Miércoles 14 de junio de 1899

Oficinas: Alfonso el Sabio, 12

PARA TODOS
LOS
GÉNEROS

GUILLOTINA

PEREZ Y COMP.^a
ENTRESUELOS

... Á LAS ... SEÑORAS BELLEZA

PREPARADOS del Dr. WOSMARE de LULAIN, EE. UU., para la BELLEZA

No se confunda estas preparaciones fundadas en el conocimiento médico de la piel y de los órganos a que se aplican, con las que la ignorante especulación mercantil expone para el tocador, y son causa la mayoría de las veces de la destrucción de la belleza y otras dolencias más graves de efectos irremediables.

Peinado estimulante para desarrollo y endurecimiento de los pelos, miembros para esotico, 11 ptas.—Crema natural, tesoros del agua, 15 ptas.—Crema con blancos para blanquear, color perfecto al natural, graduándose a placer, 20 ptas.—Contra arrugas, alivio de la piel de la frente, puntos de gallo, 30 ptas.—Pomada regeneradora, crecimiento y lozanía del pelo, cejas, pestañas, 45 ptas.—Jabón, saponificación a todos, 4 ptas.—Reivos y filar a través, 5 ptas.—Aguilón, crema, limpieza del cutis, 5 ptas.—Cosmético tintado (negro, castaño y rubio obscuro), uso secreto, facilidad (5 minutos), sin manchar la piel ni la ropa (acción del tinte), 15 ptas.—Cela extra para tocador, 6 ptas.—Pulverizaciones (sin rival), dan a la piel la brillantez y frescura de la juventud, 10 ptas. Hay preparaciones para reducir al viento, darle tesura, corregir su caída y pliegues, para las pestañas y manchas de la piel (antibios), cicatriz de las viruelas y otros para uso en órganos reservados. Es el más posible detalle por pertenecer a la higiene secreta, que tanto debe intervenir a las señoras, para conservar su linaje como base sobre el hombre, cuando de flores simula, no solo en sus cualidades morales, sino en el encanto de sus graciosas y bellas y esculpturales formas. Esterilidad, falta y desarrollo de la estructura, mal de nervios, histérico, etc. Consulta gratuita, una hora con el Dr. Wosmare, en su casa en España, Alcalá, 23, 1.ª, Madrid.

Prescripciones gratis pidiéndolas a La A. V. de A. Alcalá, 23, 1.ª, Madrid, la que, para evitar falsas imitaciones dañinas, y seguridad en las señoras de que usan los legítimos Productos Wosmare, les envía por correo certificado, remitiendo a su valor en libranza 6 sellos, y prospectos enviando 20 céntimos para su franqueo.

NO MÁS SORDOS

EN 300 CASOS, 300 CURACIONES
CURA GRATA SIN OPERAR DE LA SORDERA
ZUMBIDOS, FUJOS y todas las enfermedades de los OÍDOS
A 200 CÉNTIMOS, 300 CASOS CON IRASCRADERA THOMPSON
4 ptas. caja

Venta botica y Botica Médico-Americana, Alcalá, 23, 1.ª, MADRID. Prospectos gratis y por carta de favor. Va correo por valor sellos 6 libranza, remitiendo al Dr. Herrera, especialista, Alcalá, 23, 1.ª, Madrid.

ESTOMAGO

Dispepsias, Gastralgias, Dóres, Flatos, Disenterias, Malas digestiones, Inapetencia, Vómitos, Eructos, Inflatos, Vientos, Catarros, Diarreas, Bilia, Debilidad, Ardores, etc.

Alivio instantáneo (dos minutos) y cura definitiva con el Digestivo Herrero, 4 ptas. caja en boticas y droguerías acreditadas y se envían por correo, remitiendo 4 pesetas en libranza 6 sellos al Dr. Herrera, especialista, Alcalá, 23, 1.ª, Madrid, y se contacta gratis a las consultas por escrito o personalmente. (Este preparado supea a todos por su eficacia y rápido alivio.)

NERVIOSOS

Por crónicos y rebeldes que sean curan con las PEARLAS ROCH, a 8 pesetas caja en boticas y en MADRID, ALCALA, 23, 1.ª. Consulta gratis y por carta en el Gabinete Médico-Americano. El mayor adelanto médico de este siglo. Infallible siempre. Dolores nerviosos en la cabeza, pecho, corazón, estómago, brazos, piernas, vértigo, mareos, desvanecimientos, neurastenia, insomnio, hipocandria, histérico, falta de memoria, epilepsia, manomanía, etc.

NO HAY DOLOR

REUMA, GOTA, NEURALGIAS

El Matador es un precioso bálsamo usado por los indios y cazadores americanos que siempre alivia. Se vende en todas las buenas boticas y droguerías de España, al precio de 5 ptas. franco. Consulta gratis por carta al Dr. Herrera, especialista, Alcalá, 23, 1.ª, Madrid. Se envía por correo certificado el Matador (Pain Killer) a todas partes, enviando 10 reales en sellos.

En Alicante: Farmacia de Gomez Mora, Mayor, 23 y 25, Droguería de Romero y Compañía, Princesa, 15, y en las principales farmacias y droguerías de la capital y su provincia.

LA PARISIEN

35, Mayor.—ALICANTE

Todo cuanto pueda desear la persona de mejor y más refinado gusto en novedades para señora, lo hallará en este acreditado y elegante establecimiento, cuyo dueño, deseando elevarlo a la primera categoría entre los de su clase, acaba de surtirlo de cuantas novedades ha inventado la moda de París.

Hay que visitarlo para convencerse de que en ninguna otra parte se hallará más variedad ni más completo surtido en pasamanería, aplicaciones, plisés, crespones, puntillas y entredoses esquelito, tiras y entredoses bordados, gasas, golás, cintas, corsés, cinturones de piel y de metal, abanicos, sombrillas, guantes y toda clase de artículos para labores, así como un magnífico surtido en perfumería de las mejores fábricas del extranjero.

Restaurant del Hotel Roma y Marina

El dueño de este establecimiento, participa al público el haber adquirido uno de los más reputados jefes de cocina de España.
Se sirven almuerzos a 2'50 pesetas y comidas a 3 pesetas.
Magnífica terraza al aire libre Jueves y domingo, comida extraordinaria.
Se admiten encargos para todo lo concerniente a fonda. Abonos a precios convencionales.

INTERESANTE

Para toda clase de mercancías, incluso el negocio de vinos, se alquilan grandes almacenes al final de la calle de Ramales.
Darán razón, calle Mayor número 8, tienda de tejidos.

AVISO DE INTERES

A virtud de una conformidad entre la empresa de este periódico y el doctor Audet, nuestros suscriptores podrán consultar sus enfermedades por carta desde hoy hasta el 20 de junio del corriente, dirigiendo las cartas consultas al doctor Audet, Alcalá, 12, Madrid.

La Correspondencia Alicantina

Es el periódico de mayor circulación de la provincia
Hace dos Ediciones
OFICINAS: ALFONSO EL SABIO, 12.
APARTADO, 26.—TELÉFONO, 126

Crónica Parisiense

Castelar y París.—Una gran semana.—La conferencia de La Hoya.—Modas

Castelar ha muerto, viva Castelar!, he oído exclamar a un alto personaje parisiense, antiguo amigo del eminente y único tribuno.

Y es que Castelar, como Victor Hugo, como Goethe, como tantos otros, fué una gloria cuyos resplandores iluminan el Universo entero.

Aquí pasó Castelar los tiempos de su emigración política y aquí ha venido Castelar con frecuencia como huésped de la princesa Ratazzi y como gran honor para los franceses.

Por eso en Francia y en París, particularmente, la muerte de Castelar ha sido sentida como si se tratara de algo propio que se va, de algo grande que desaparece para no volver jamás.

Eso debe ser un orgullo para España, la Historia debe guardar una gloria mas para su coro inmortal.

Y con Echegaray están los franceses, cuando dice:

Se acabó el único Castelar del mundo, el de España!
El que llenó el espacio de luz y de color,

res, en las negruras de la fosa para siempre.

El de los grandes ideales, el de las grandes esperanzas, el de los iragotables alientos. ¡Ya, nada! ¡Ni para el ideal, ni para la esperanza! ¡Y sus alientos se helaron!

Esto parece imposible, debe ser imposible; la muerte de Castelar es una ilusión de nuestros sentidos. Quin fué tan grande, tan noble; quien llevó bajo su divina frente todas las energías del pensamiento y en sus labios todos los asombros de la elocuencia y en su corazón tanto amor por su patria no puede haberse anulado sin derecho a la resurrección.

Y, en efecto, como lo dice Sellés, yo que vivo fuera de las fronteras bañadas por el Bidasoa, he dicho a media voz: «¡He acabado él! ¡Ha acabado el primer español, y todos, comprendiendo quién es, y todos sin vacilación, y con sollozo quizás mas hondo que el nuestro, me han contestado: «¡Castelar!»

La semana presente, es para París una semana de emociones una semana que figurará en la historia moderna.

La vuela del comandante Marchand, el proceso Derouledé y el proceso de revisión, tan esperado por los partidarios y los enemigos de Dreyfus.

Las horas en que vivimos tienen un gran interés y, como en una obra de teatro, todo gira alrededor de un punto capital, todo tiene una emoción intensa que sacudirá fuertemente hasta la médula, esa mi chedumbre que se llama el pueblo.

En realidad, en el transcurso de estos ocho días, entra en acción el resorte mismo de la vida humana y puesto que ya hemos hablado de teatro, pudiéramos bautizar este melodrama con el nombre de «Patria».

Fuera de los estados particulares de medio ambiente que puede crear una guerra, muy pocos países han sufrido en tan breves instantes trepidaciones tan terribles y alternativas tan palpitantes.

Si se tratara de otro pueblo, podríamos inquietarnos, pero este París sabrá resistir al choque y no perderá ni su sangre fría, ni su puerdencia extrema.

La raza es de temperamento nervioso, con muy poca fiabilidad de las gentes del Norte, sin embargo, entre tantos y tantos nubarrones como flotan bajo el cielo parisiense, la luz brilla esplendorosa, los espíritus son libres y los hombres preparan un gran batalla... de flores.

Y no se crea que por un vano plecter de una loca dependencia, no; a beneficio de las Víctimas del Deber.

He ahí la dominante de tantos cuidados y de preocupaciones tantas, Flores y sonrisas, ideales y arte a pesar de todas las convulsiones.

Antitesis fecunda que debemos notar como razón de nuestras esperanzas, fonde inmutable de una forma efímera.

Porque aquí en París se habla de ella y porque resulta de interés general, algo diré de la conferencia de La Hoya.

La ciencia parece haber descubierto que en la naturaleza, la concurrencia vital es la ley de mejoramiento de las especies; pero el esfuerzo de los hombres parece tender a demostrar que no quiere suavizar las relaciones humanas y que el objetivo de la vida social no es otro que la barbarie reglamentada y el estado de guerra erigido en sistema.

Muy raras son las guerras que se hacen por el interés moral ó material de los individuos que forman una nación.

Los pueblos no comprenden los motivos de las querellas entre soberanos y diplomáticos; los soldados ignoran porque se batien y luchan valerosamente; animanse de odios instintivos contra sus adversarios que hablan distinta lengua y habitan fuera de sus fronteras, hacen fuego sobre el montón y matan ó mueren con su turbia mirada dirigida hacia su bandera defendiendo su patria.

El error común consiste en creer que la grandeza y la seguridad del país dependen de sus armamentos.

¡Cuántos esfuerzos y cuánto dinero cuesta el estado de guerra en medio de la paz!

No podemos calcular el resultado de la conferencia de La Hoya; pero esa magna reunión es de una capital significación para el reinado de las ideas humanas y demuestra el deseo de paz entre los hombres.

El más grande soberano de Europa, por la extensión de sus estados, ofrece al mundo los beneficios de la paz aconsejado por el antimilitar Tolstói y todas las naciones europeas suscriben la proposición.

Esos diplomáticos reunidos ante los primeros albores de la esplendente aurora que precede al siglo XX, simbolizan la concordia y la fraternidad de los pueblos.

La paz universal puede dejar de ser una utopía; la guerra maldita puede ser abolida; los jóvenes de hoy juegan a los soldados en el reinado de la guerra; los jóvenes de mañana cantarán cofundidos en un sólo abrazo el himno glorioso del amor fraternal.

«Si non e vero,...

El verdadero piqué, blanco y color, al como se fabricaba hace ya cuarenta años, está hoy muy de moda.

Con él se hacen muy lindos trajes y todos van adornados con «guipure», en el cuello del cuerpo y en el ruedo de las falas.

Las falsas túnicas que iniciaron su aparición hace un mes han pasado a la historia, sin haber vivido ni lo que vive una flor.

Los sombreros se llevan pequeños y todos adornados con flores de percal; pues la seda no son ahora del gusto de «muestras elegantes».

Lo mismo en verano que en invierno se usan los velos, que ahora se llevan muy claros como tejido y de preferencia blancos con pequeñas motitas negras.

ANTONIO AMBRO.

París 10 de junio de 1899

El poeta y el campesino

Era una noche hermosísima de otoño; una de esas noches que la pródiga naturaleza parece sonreír con misterioso encanto. El cielo estaba techonado de fúlgidas estrellas; la luna derramaba su melancólica luz sobre el dormido mundo; la brisa juguetaba risueña entre el ramaje; el ruiseñor, ese enamorado pejarillo que busca el silencio para lanzar sus quejas al aire, era el solitario cantor de aquella noche; el río festizándose por su hondo cauce, producía un cencioso murmullo; los insectos se movían entre la verde hierba que mostraba en sus hojas como brillantes perlas, menudas gotas de rocío. Acababan de dar las doce y reinaba el silencio mas absoluto, interrumpido solamente por el suave ruido que producian al estrellarse contra la blanda arena, las dormidas olas del mar. Sobre la verde superficie destacábanse como blancas gaviotas las frágiles barquillas de los pescadores.

Cuando mayor era el silencio y la soledad, se oyó leve ruido de pisadas y apareció por una calle de narraños que daba a la pradera, un joven, casi un niño. La melancólica luz de la luna iluminaba sus pálidas y macradas facciones; sus ojos azules como el cielo que le servía de dosel, tenían esa languidez propia del talento y del estudio; sus cabellos rubios como el oro tejaban descubierta su noble y despejada frente; en su pobre y raída ropilla se dejaba ver a primera vista el hombre que ha nacido solo para el genio, para hacer su nombre inmortal y no cuidarse jamás de su persona.

ALMACENES DE EL SIGLO

Navarro Hermanos
MAYOR Y PASADJE AMERIGO—ALICANTE

Grandes existencias en toda clase de TEJIDOS, PANERIA y novedades para señoras, caballeros y niños.—Casa especial en camisería, corbatería y géneros de punto.—Primera en PANERÍA DE MANILA bordados y liacs.—Especialidad en trajes, ranas, abrigos y toda clase de prendas confeccionadas para caballeros y niños.—PRECIO FIJO

El joven caminaba despacio, ora separa- ba a escuchar el melodioso canto del juise- ñor; ora a mirar los pececillos que nadaban alegres a la orilla del río, mostrando sus plateadas escamas; ora se inclinaba para ver mejor algún gusanillo que se extreme- cia entre la yerba.

Caminaba el joven mirando con ansiosi- dad todo cuanto encontraba a su paso, cuando se halló al poco tiempo al lado de un árbol, bajo el cual había un hombre dor- mido, sin duda algún campesino que ha- biéndole sorprendido la noche en la prede- ra, prefirió dormir entre las flores mejor que en la ciudad. El joven se inclinó para persuadirse si verdaderamente dormía, y cuando se hubo convencido que sí, mur- muró en voz baja: ¡Qué seres estos son los que viven; toda su felicidad consiste en comer y dormir, para ellos solamente existe la dicha y para los poetas el tormen- to y la amargura.

¿Cómo hemos de ser felices si forjamos en nuestra mente soñadora, ideales que no pueden ser realizables en el mundo? En va- cuos no corremos loco afán tras de ilusiones, que nos ofrecen tarde o temprano horribles desengaños. En la tumba, si en la tumba, desengañol En la tumba, si en la tumba, allí está la felicidad del poeta que después de haber sufrido toda clase de injurias, el vulgo necro y cruel le ofrece para reposar una triste sepultura en el oscuro y olvidada rincón de un cementerio!

El joven, dicho esto, se enjugó dos lá- grimas como dos brillantes perlas que se deslizaban por sus pálidas mejillas, y diri- giéndose a un rosar cercano cortó unas ro- sas y las colocó sobre el pecho del dormido campesino, murmurando al mismo tiempo con tristeza: ¡Para que sepa que mientras él dormía, otro ser más desgraciado vela- bal Y dirigiendo una cariñosa mirada a la luna, suspiró con tristeza y se internó en- tre el follaje.

JOSEFA LLEDÓ MARTINEZ

Vecla y junio del 99.

ALICANTE AVISO

Ponemos en conocimiento del pú- blico que LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA ha trasladado sus oficinas a su nuevo local sito en las calles de Alfonso el Sabio 12, y Torrijos 63.—TELEFONO 126.

Hemos recibido noticias que ha falleci- do en Besau el repatriado español don Francisco Molinet y Caps, quien, de sim- ple soldado al partir a Cuba, regresó con los galones de primer teniente graduado de capitán de caballería y condecorado con la cruz de María Cristina, habiendo mere- cido por sus heroicas acciones que Weyler pi- diera por telegrama al Gobierno se le recom- pensara, y que los periódicos ilustrados de la Habana publicaran su retrato y biogra- fía.

Entre sus hazañas figura la de haber lu- chado sólo (por haberle abandonado los guerrilleros a sus órdenes) contra cinco mambises, que quedaban fuera de combate, no sin haber recibido 17 machetazos entre él y su caballo, uno de ellos en la cabeza, que le quedó para siempre sin pelo, como si pasara una cinta de oreja a oreja. En otra ocasión salvó la vida y decidió a favor de su comandante otra pelea contra seis insurrectos que hubieran dado cuenta del jefe.

Solo dos meses ha vivido desde su regre- so; los necesarios para despedirse de sus parientes y amigos.

El Odol preserva del dolor de mue- las.

Por el ministerio de la Guerra se ha di- rigido un telegrama a los capitanes gene- rales, comunicándoles que a contar del 15 al 20 del actual pueden concederse licen- cias trimestrales a los soldados que las soliciten y que figuren en el número de los que escadan de la plantilla orgánica.

Se ha acordado esta medida por moti- vos de que hoy por hoy no hay la menor sospecha de que pueda alterarse el orden público en ninguna región de España, como lo prueba el hecho de desprenderse el ministro de la Guerra espontáneamente de 12 a 14 000 hombres, por no restar brazos a la agricultura en esta época del año, y por economía, porque los soldados que se licencian no devengarán sus haberes du- rante el tiempo que estén en sus casas.

Los Parches de Wasmuth en el reliz- deben, sin vacilación, ser preferidos a cual- quier otro remedio contra los callos.

Se ha dispuesto que los generales, jefes y oficiales y sus asimilados, que se hallen sirviendo en otras carreras del Estado ó en situación de supernumerarios sin sueldo, dejen de percibir las pensiones que les co- rrespondan por hallarse en posesión de cru- ces del mérito militar, mientras se hallen en las expresadas situaciones, si bien po- drán continuar el uso de las condecoracio- nes respectivas.

Dice un colega de Madrid:

nómen, un hombre de diez y ocho años con todo el aspecto de un niño de quince a veinte meses.

Fué llevado a Palacio con traje de ara- gonesés.

Su cara estrecha y larga, su frente depri- mida, sus piernecitas delgadas y todos los detalles de su pobre naturaleza, acusan ra- quismo en el más alto grado y dan al muchacho aspecto poco agradable.

Apenas habla y son en él muy caracte- rísticas la inquietud y la vivacidad.

A S. M. la reina sorprendió mucho la contemplación de este fenómeno.

De Palacio salió el chiquillo en brazos de una muchacha.

El Opal-Pasta es el único quitaman- chas seguro para los vestidos de señora de color claro.

Para comprar toda clase de novedades en adornos de vestidos de señora y fantasías para sombreros de señoritas y señoras, hay que visitar la acreditada casa que la su- cesora de Antonio B. Solbes tiene estableci- da en la calle de Labradores, número 8, y San Pascual, 2 y 4, donde encontrarán los últimos caprichos que la moda ha inventa- do en París y Lió. Precios sin competen- cia.

Hay además inmenso surtido de abanicos japones y del país, última moda y cin- turones de todas clases.

Por la alcaldía, en cumplimiento de un acuerdo de la corporación municipal, ha sido designado don Carlos Cabrera Picó, como profesor de la escuela pública de ni- ños establecida en la partida rural de los Angeles.

Con el título de *Gran número de festival*, publica un apreciable colega de la mañana un suelto, en el que propone como uno de los números del programa de festejos de agosto próximo, prohuir el Ayuntamiento a la niña de mujer pobre que nazca a la hora más próxima de las doce de la noche del 4 de agosto, vispera de Nuestra Señora del Remedio, patrona de Alicante.

La celebración del bautizo—dice el di- ario aludido—podría ser un acontecimiento de los que forman época en los anales de una población, porque la niña prohibida por el cariño de la municipalidad y por el mismo de todas había de ser un portento por la educación que se le daría y por el regalo que se la tenía que procurar. El Ayuntamiento de Alicante, nosotros afir- mamos como el colega, de hacer esto tenía que hacerlo bien; y no le faltaría ni el entusiasmo ni el concurso moral y material de la población para llevar a cabo, como no digamos una obra de caridad hermosa, sino para decidir el destino de una criatura que a nombre de la Virgen de los Remedios podría constituir el objeto de idolatría de todo un pueblo noble y generoso.

Nos imaginemos la pompa y solemnidad que podría revestir el hecho de llevar a la iglesia a la niña prohibida para recibir el agua bautismal; lo más distinguido de la población podría invitarse a dicho acto para que formara espléndido, magnífico y destumbrante cortejo.

Sobre este número del festival podrían derivarse otros que habían de llamar poderosamente la atención por lo simpático que el asunto había de resultar a los alicantinos, pero desgraciadamente todo cuanto inicia la prensa y otras entidades, tal vez resulte inútil, en vista de la apatía que ya han dejado notar los concejales nuevos, con motivo de la sesión celebrada anteano- che para tratar acerca de las fiestas, y en la cual, como dijimos ayer, no se ha acordado nada que llve a los ánimos el con- vencimiento de que los nuevos represen- tantes del pueblo, piensen realizar algo en beneficio de Alicante, puesto que la prime- rosa de que se han ocupado aun antes de tomar posesión de sus cargos, la han mira- do con poco interés y mal disimulada ne- gligencia.

¡Dios quiera que nos equivoquemos! Perc...

A los inspectores provinciales de prime- ra, podemos darles una buena noticia, cual es el haberse incluido en el presupuesto de ministerio de Fomento la partida necesaria para el pago de sus haberes.

Esta partida había sido eliminada por espíritu de economía y las funciones de la inspección pasaban a los claustros de las normales.

Por fortuna se ha sabido a tiempo y han podido evitarse días de amargura para tan necesaria clase de funcionarios.

En el tren correo de esta tarde ha mar- chado a Madrid, para asuntos que nos otros desconocemos, aunque se nos agra- ra están relacionados con política, el go- bernador civil de la provincia D. Hipólito Casas y Gómez de Andino.

Hemos recibido un atento B. L. M. del acreditado comerciante D. F. González, participándonos haber trasladado su des- pacho y almacenes a las calles de Babel y Bóvedas, (antigua casa de Dalhander) y ofreciéndonos su nueva sucursal estableci- da en Valencia, la que se dedicará como la de esta ciudad, a la importación y exportación y especialmente a la especulación de todos los artículos de la región valen- ciana.

de Comercio se han recibido los nombra- mientos de vocales del tribunal que ha de juzgar las oposiciones de los aspirantes a la plaza de profesor auxiliar vacante en la misma, a favor de los señores don Luis Quingies, don Manuel Gironés, don Hipólito Dominguez, don Fernando López y López y D. Joaquín Bellido.

Nos parece muy acertada la designación de estos señores para la formación del ex- presado tribunal, por la probada competen- cia de los mismos en las diferentes asigna- turas que componen el estudio de la carre- ra de profesor mercantil.

En la secretaría de la junta provincial de Instrucción pública, se han recibido los títulos administrativos de las maestras nom- bradas por el rectorado, como resultado de las oposiciones verificadas recientemente, para las escuelas de niñas de Planes, Fines trat, Parcant, Granja de Rocamure, Dolores, Benimantell y Alfaz del Pi, dándose la circunstancia especial de que las siete agraciadas son naturales de esta provin- cia.

También han obtenido plaza en otras del distrito Universitario, cinco maestros de Alicante, obteniendo pucs, mas de una quinta parte de las vacantes.

La comisión mixta de reclutamiento de esta provincia, ha acordado declarar solda- do condicional el mozo perteneciente al reemplazo de 1899 y alistamiento de Alican- te, Rafael Baño Cantó.

En la sesión de clausura de las últimas oposiciones a escuelas de niñas verificadas en este distrito, se anunció una protesta por la opositora número 56, de la relación por orden de mérito, contra la del número 23 de la misma, por aparecer sin firma uno de los trabajos escritos de dicha opositora.

Al siguiente día se entregó por escrito al presidente del Tribunal señor Alcañiz, y este funcionario después de informada, le ha pasado junto con el expediente de todos sus actos, al rectorado para su resolución.

Mañana a las once de la misma se cele- brará en la administración de Hacienda de esta provincia una junta administrativa de consumos con objeto de tratar y resolver cierta reclamación presentada por el admi- nistrador de dicho impuesto en esta capital contra Ramón Martínez, acusado de infractor.

Para que en representación del Ayun- tamiento acuda al expresado acto, ha sido designado por la alcaldía el concejal don José Guardiola Ortiz.

En cumplimiento de una orden de la di- rección general de derechos pasivos del magisterio de instrucción pública, la junta provincial ha remitido la relación de las pensiones de viudedad, orfandad y maestros jubilados que han de figurar en la co- rrespondiente al cuarto trimestre del año económico actual.

El alcalde de Benifato ha participado a la excelentísima Diputación de Alicante, que el Ayuntamiento de aquel pueblo ha acordado se ingresen en las arcas de la primera corporación 19'17 pesetas y la mayor cantidad posible por atrasos a cuenta del débito por contingente provincial.

El señor gobernador civil D. Hipólito Casas, ha dirigido hoy enérgicas circulares a los alcaldes de veintiocho pueblos de esta provincia, comendándoles con multa desde 75 a 200 pesetas que les hará hacer efectivas si dentro del plazo de cuatro días no ingresan en las arcas de la Diputación sus débitos por conti gente provincial, según tiene acordado.

Se encuentra en esta capital el conocido periodista y revistero taurómico murciano, D. Francisco L. López (Palitroque).

Enviamos a tan apreciable compañero nuestro afectuoso saludo de bienvenida.

Se ha remitido por el presidente del ayuntamiento de San Fulgencio a la Di- putación provincial, expediente de las elec- ciones municipales verificadas en dicho pueblo últimamente.

Prevía segunda convocatoria mañana a la una de la tarde se reunirá en el Ayunta- miento para informar asuntos pendientes, la comisión municipal de Ornato y Policía Urbana.

El juez de instrucción de este partido se- ñor Giner, ha ordenado a las fuerzas de la guardia civil, autoridades y agentes de éstos, procedan a la busca y captura de un sugeto llamado Simión Pedregal Artereres, procesado por el delito de estafa, a conse- cuencia de viajar en el tren sin billete, cuyo individuo caso de ser hallado deberá ingresar en la cárcel a disposición del juzgado.

El Apostolado de la Oración de esta ciudad celebrará el mayor esplendor posi- ble, su anual novenario dedicado al Sacra- tísimo Corazón, bajo la augusta presen- cia de Jesús Sacramento, en la insigne ige- sia Colegial, desde el día 17 al 25 del mes actual.

Todas las tardes a las cinco, después de haber concluido S. D. M. darán principi-

sario, estación mayor, punto de meditación correspondiente al día. Trisagio cantado, sermón y novena, terminando con la reserva del Santísimo Sacramento, Letanía y Crédido que cantará la orquesta. A conti- nuación los gozos y letillas d l Sagrado Corazón de Jesús, en el nuevo altar que se le ha dedicado en la referida iglesia.

El domingo 25 de junio, último día del Novenario, a las cinco y media de la ma- ñana se dirá la primera misa de Comunión general con acompañamiento de órgano, y a las siete será la segunda, en las que se repartirán estampas alegóricas del Divino Corazón, rezándose después el acto de la consagración que prescribe el Reglamento d. l Apostolado. Por la tarde habrá solem- ne procesión claustral, haciéndose en ella la visita de los cinco altares, y acto conti- nuo se terminará con la bendición del Santísimo Sacramento.

Predicará todas las tardes del Novena- rio, el reverendo padre Ludovico de los Sagrados Corazones, Carmelita descalzo.

En la Escuela Normal Superior de Maes- tras de esta capital vienen efectuándose con notable brillantez, los exámenes de fin de curso, revalida y nuevo ingreso.

El tribunal compuesto por las excelentes profesoras doña Emilia Gaspar Polo y doña Sofía Capellani y los ilustrados cate- dráticos de la normal de maestros don Antonio Sánchez Alcaraz y D. José Martínez Oriole, viene dando muestras de excelente imparcialidad y justicia, en la concesión de calificaciones, según el exámen mas ó me- nos lucido que hacen las aplicadas alumnas de aquel centro docente.

Hasta ahora se han distinguido espe- cialmente, obteniendo brillantes notas las estudiosas y bellas señoritas Mercedes Gui- jarro, Rosa Lis, Antonia Durá, Anita Se- llés, Angeles Pérez, Josefa Conca, Concepción Miquel, Asunción Ruiz, María Valis, Lorenza Puig, Adela Miralles y Trinidad Al- tad, todas las cuales han alcanzado las me- jores notas de sobresaliente y notable.

Reciban nuestra más cumplida enhora- buena tan distinguidas como laboriosas jó- venes, a la par que la felicitación más sin- cera a la inteligente profesora de la indica- da escuela por contar con alumnas tan aplicadas.

En la acreditada droguería "El Timón,, propiedad de nuestro apreciable amigo el acudalado comerciante D. Jesús Nogueira, se vende la nueva pasta para sacar toda clase de manchas, denominada "Molis miní,, cuyo uso recomendamos a nuestros lectores muy eficazmente.

En la sesión ordinaria celebrada ayer por la comisión provincial bajo la presi- dencia del gobernador civil señor Casas, quedó aprobado por mayoría de votos e expedientes de las elecciones municipales verificadas en esta ciudad el día 14 del pasado mes de mayo, desestimándose la re- clamación y dictamen de la ponencia pi- diendo fuese anulada la elección de la se- ción tercera del distrito octavo, Ensanche.

Por unanimidad de votos, también fue desechada la ruidosa reclamación presen- tada por cierto elector contra la capaci- dad de nuestro apreciable amigo particular, D. Alfonso Sandoval, barón de Petrés, declarándose perfecta para desempeñar l investidura de concejal.

Herido

La guardia civil del puesto de Callo- sa de Enserriá ha detenido y puesto a disposición del juzgado correspondiente, según comunica al gobierno civil de est

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

(Agencia Mencheta)

junio 13 de 1899.

Pasó lo de Morayta, y hasta el mo- mento en que escribimos esta carta, no ha surgido ningún nuevo tema político que encienda las pasiones, acalore los ánimos, preocupe los espíritus (frívolos) y lleve a las tribunas del Congreso brillante representa- ción de la aristocracia femenina.

Las sesiones del sábado y ayer en el Congreso fueron espectáculos no incluidos en el abono de sensaciones parlamentarias.

Algo así como una corrida extraordina- ria en que la presidencia se lia la manta a la cabeza y, contra viento y marea, quiere dejar a salvo el crédito de la ganadería.

Los espadas quieren matar un toro, pero no se atreven y dejan que las cuadrillas, procurando que no sepa el público quién lo hace, asesinen el bicho de cualquier modo.

¡Qué lástima de tiempo perdidol ¡Cuántas energías ociosas, y qué debili- dades éticas!

De los escándalos ocurridos a última hora ayer tarde, origen del voto de censu- ra presentado a la Mesa, uno de cuyos firmantes era el secretario del Congreso, señor duque de Birona, ha sido consecuencia la dimisión de éste que, presentada hoy a la Cámara, y después de rogarle (sin éxi- to) que la retirase los señores presidente y

provincia, a un sugeto llamado Jaime Lli- nares, zagal de una diligencia que presta servicios entre Polop y Villejoyosa, por haber inferido al mayoral de dicho carruaje una herida con una faca de grandes di- mensiones.

Se ignoran los motivos que dieron ori- gen al agresor para cometer tan brutal atropello, y para averiguarlo se instruyen las necesarias diligencias sumariales.

La Dirección general de Contribuciones directas ha dispuesto que interin las Cortes resuelvan sobre la fijación de las cuotas ordinarias y recargos transitorio y de gue- rra en las matrículas de industrial y pedro- nes de cédulas y carruajes de lujo, queda respecto de éstos, preparado todo para que, al conocerse la cuota contributiva, pueda ultimarse el trabajo inmediato y cumplida- mente; es decir, que han de llenarse todos los trámites reglamentarios que no sean de fijación de las cuotas y recargos que se establezcan.

Reclamado

Esta tarde en la calle de los Platos se ha promovido un gran alboroto entre dos furiosas individuos.

Las intérpretes del sainete cómico trágico después de propinarse apropiados calificativos reñidos con la moral, desencia y principios de una ciudad culta, se colorearon las mejillas aunque no de pudor y sí a consecuencia de sendos sopapos y los indispensables arañazos.

Los guardias municipales seguramente se hallarían a diez leguas de distancia del lugar del suceso, luciendo montados en sus briosos corceles los caprichosos uniformes con que han sido dotados y los de infantería contemplando las musarañas.

De los agentes de orden público no te- nemos nada que decir, pues es sabido que no pueden abandonar otras ocupaciones más precisas, importantes é ineludibles.

"BARBERIA MODELO."

DE RAFAEL PASTOR

Méndeles Núñez, número, 1 (junto a la Lotería)

Especialidad en el corte de pelo y barba. Servicio antiséptico. Hay ducha. Se limpia el calzado. Local espacioso, fresco y dignamente decorado. De la habilidad y discreción de personal encargado de servir, podrá juzgar el que lo visite. Se da razón de un hábil Callista.

INSTITUTO DE VACUNACIÓN

Riego, 12.—ALICANTE

Se vacuna directamente de la ternera de cuatro a siete de la tarde y de diez a doce de la mañana.

Tarifa de precios:

Por una vacunación directa de la ternera en el Instituto, 4 pesetas.

Por una vacunación directa de la ternera en el Instituto con derecho a una visita a domici- lio, 5 id.

Por una vacunación de tubo a domicilio, 3 id.

Por una vacunación llevando la ternera a domicilio 15 id.

Se venden tubos de linfa fresca a 1 id. A los señores médicos, farmacéuticos, Ayuntamientos, etc., etc., grandes descuentos en los precios ordinarios.

Dr. Audet, Alcalá, 12, Madrid. Contesta a las consultas que se formulen por carta.

Seguidamente comenzó la discusión del voto particular que el señor Rodríguez de la Borbolla presentó al dictamen de las actas de Madrid, impugnándole en nombre de la comisión el señor Barzanallana é interviendo en el debate los señores Azcárate y Romanones.

Anoche y esta mañana, se vieron favo- recidísimos los alrededores de la famosa ermita de San Antonio de la Florida, don- de dejó Goya (en magníficos frenos) señas de su genial pincel y ayer, hay otros que "frescos,, (vivos) de los barrios que tan bien supo pintar el ilustre aragonés-ma- drileño, señales de mucha alegría y no me- nos desahogo.

Esta tarde se cubrió el cielo de nubes, cayó una chaparradita y los espectadores de

"la primera verbena que Dios envía,, se disponían a "regañar,, al santo, cuando éste, como pasivo, mandó salir el sol y se hizo la luz, en el sentido metafísico.

En la alta Cámara la sesión ha sido tranquila.

Se han leído los dictámenes de las comi- siones de contestación al Mensaje y del proyecto de ley sobre la cesión de Caroli- nas, etc.

El primero se declaró urgente y figura en el orden del día para discutirse ma-

IMPORTANTE

Depilatorio inofensivo de GOMEZ MORA

Hace desaparecer el pelo ó vello de cualquier parte del cuerpo sin dejar sentir la más ligera molestia. No hay preparación conocida que reúna las bondades de ésta. Muchos son los depilatorios que se preparan, y algunos parecidos, pero todos por el regular mortifican algo la piel, desquebrajándola ó provocando alguna pequeña erupción, el depilatorio Gomez Mora es una preparación acabada; los muchos experimentos han hecho vencer las dificultades y poder presentar un depilatorio verdaderamente inofensivo, pudiéndolo emplear hasta la señorita de cutis más delicado; su manejo no exige precauciones de ninguna especie y puede emplearse en cualquier parte del cuerpo por delicada que sea, seguros de que desaparecerá el vello ó pelo sin sentir la más ligera impresión.—PRECIO, 2'50 PSETAS.

Antibilioso y digestivo de GOMEZ MORA

Todo el que padezca de accesos biliosos, males digestivos, estreñimiento, jaquecas, mareos, fétidez de aliento y erupciones de carácter herpético, no debe usar otro medicamento que el Antibilioso y Digestivo de Gomez Mora. Combate todas estas afecciones con tal rapidez y con resultados tan satisfactorios, que no queda duda al que lo emplea una sola vez.—PRECIO, 2 PSETAS BOTELLA.

Inyección GOMEZ MORA

Cura en breves días toda clase de flujos uretrales (purgaciones) lo mismo en el hombre que en la mujer. Por sí sola basta para ultimar la curación y no es necesario perjudicar al estómago con cápsulas de distintas clases.—PRECIO 2'50 FRASCO.

Estas preparaciones se venden en casa de su autor, Mayor, 23 y 25, y en todas las farmacias.

A LAS SEÑORITAS ARTISTAS

LA GRAN DROGUERIA EL TIMON

avisa á sus bellas parroquianas que se han recibido los efectos para el arte pictórico en general. Paletas, cajas surtidas y vacías. No olvidar que se recibieron los esmaltes, barnices especiales para sombreros de paja; primera casa en su clase. Se recibió el ORO LIQUIDO en botecitos de lata que muchas familias esperaban,

Galatrava, NOGUEIRA

en cuenta por las Audiencias territoriales al efectuar los nombramientos de jueces y fiscales municipales las sesiones que por derecho de preferencia pudieran alegar algun tercero.

Cuatro noticias

Madrid 14 (4'30 t.)

El Gobierno nombrará alcaldes excepto en los Ayuntamientos que designen persona influyentes para presidirlos.

El ministro de Marina señor Gomez Imáz ha puesto á la firma de la Reina varios reales decretos concediendo ascensos y pases á los inválidos teniente y alferes de navío señores Fajardo y Noval, que resultaron heridos en el combate de Santiago de Cuba.

El general Polavieja ha presentado á la Regente una extensa combinación de Intendentes de ejército.

Esta tarde se ha cometido un horrendo crimen.

Un cartero que mantonia relaciones con cierta peinadora, ha sido asesinado por ésta á consecuencia de celos mal reprimidos.

Trae cola

Madrid 14 (12 m.)

Se teme que el debate sobre la cuestión Morayta se intente reproducirlo por algunos diputados, por medio de una proposición incidental.

Silvela y Dato trabajan para impedirlo.

Los liberales y republicanos insisten en la inminencia de la crisis, saliendo del gabinete Polavieja y sus amigos.

Los ministeriales lo desmienten, pero es evidente que existen señaladas diferencias de apreciación entre varios ministros y que Silvela hace esfuerzos por la conciliación.

La conferencia de la paz

Madrid 14 (1 t.)

Los periódicos de Londres se muestran muy pesimistas sobre la conferencia de la paz.

Créen que los delegados de la misma, se verán obligados á separarse sin haber obtenido resultado alguno.

La vista de la causa de Dreyfus, no se verificará ante el Consejo de Guerra de Rennes, hasta mediados del mes de agosto.

De Filipinas

Madrid 14 (1'25 t.)

Telegrafian de Washington, que el general Otis, cumpliendo las órdenes de Mackinley ha entablado nuevas negociaciones, para conseguir la libertad de los prisioneros españoles.

A pesar de los deseos del gobierno de Washington, no podrá enviar nuevas fuerzas á Filipinas hasta primeros del mes entrante.

Las dispuestas en Cuba y Puerto Rico asperan á las enviadas de Nueva York para emprender juntas el viaje.

Los alemanes

Madrid 14 (2'35 t.)

Una parte de la prensa alemana de oposición al gobierno, se ocupa con preferencia de la cuestión de las Carolinas, Marianas y Palaos.

Dice, que en las actuales circunstancias, el desprenderse la nación de 17 millones de marcos para la adquisición de unas islas de discutible alcance internacional, es un derroche, si se tiene en cuenta que el país debe atender á otras necesidades mucho más económicas, que se hallan completamente desatendidas.

La mayoría de la prensa felicita al gobierno por la adquisición.

Disposición

Madrid 14 (2'55 t.)

La «Gaceta» de hoy publica un real orden disponiendo que se tenga

de Rivera y el conde de las Almenas.

Por informes que nos merecen crédito, podemos asegurar que la noticia carece de fundamento.

Horroroso incendio

Madrid 14 (9 m.)

Telegrafian de Londres diciendo que en aquella capital ha ocurrido un horroroso incendio, destruyendo las llamas tres secciones de los talleres para la construcción de cañones y accesorios navales, propiedad de la casa Austrang.

Las pérdidas materiales son enormes.

Han quedado sin trabajo 300 obreros.

El embajador alemán

Madrid 14 (9'30 m.)

El embajador alemán en Madrid asistió ayer al Senado para oír la lectura del proyecto de ley de cesión de las islas Carolinas, Marianas y Palaos.

Terminada la lectura de dicho proyecto el señor Redowitz abandonó la Cámara marchándose á telegrafiar á su gobierno lo ocurrido.

El viaje de Cerralbo

Madrid 14 (10 m.)

Es completamente inexacto que se encuentre en Madrid el marqués de Cerralbo.

Un hermano de éste me ha dicho que desde anteaer está el marqués en Venecia, á donde llegó procedente de Burdeos y de Paris.

Los prisioneros de Filipinas

Madrid 14 (10'15 m.)

He hablado con el general Polavieja sobre la cuestión de la libertad de los españoles prisioneros en Filipinas, y me ha manifestado que abriga absoluta confianza de que en breve se conseguirá la libertad de aquellos españoles.

Ha añadido que los esfuerzos del gobierno se encaminarán ahora, especialmente, á lograrlo á toda costa y por cualquier medio.

EDICION DE LA TARDE

Nuevas tormentas

Madrid 14 (11 m.)

Comunican de Valladolid que después de salir de San Pedro de Atarfe la comisión oficial que marchó á aquel pueblo para socorrer á los damnificados por la inundación última, estallaron nuevas tormentas.

La población ha vuelto ha inundarse, resultando inútiles cuantos trabajos de recomposición en las casas habianse hecho.

Los vecinos huyen aterrados buscando refugio en la iglesia.

El propio que ha llegado á Valladolid procedente de San Pedro de Atarfe, pidiendo auxilios, dice que se encontró cortada la carretera en varios

como no hay voto particular, se aprobó probablemente sin discusión.

El segundo estará cuarenta y ocho horas sobre la mesa y el jueves se discutirá.

Los tres turnos en contra del dictamen contestación al Mensaje los consumirán los señores siguientes:

López Dávila el primero en nombre de los amigos del general López Domínguez.

Fernando González, por los republicanos.

J. Grouzard el tercero en nombre de los liberales.

Les contestarán respectivamente los individuos de la comisión señores Arrazola, San Pedro y Lasires.

Presentarán enmiendas los señores Lorenzo Domínguez y Almenas, contestando los señores marqueses de Corvera y Martín Sánchez.

Hablarán los señores Montero Ríos y conde de Tejada de Valdosera.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MENORRA)

Prohibida la reproducción de este servicio

EDICION DE LA MANANA

14 JUNIO DE 1899

Palos y desafío

Madrid 14 (7 m.)

Háblase de un lance personal entre los señores don Antonio Cavestany y don Guillermo Rancés, con motivo de los bastonazos que se propinaron en el Congreso, después de discutir agríamente sobre el asunto Morayta.

El «Princesa de Asturias» y el «Marqués de la Enseñada»

Madrid 14 (7'20 m.)

Ha sido trasladado el crucero «Princesa de Asturias», del Arsenal de Cadiz á la factoría de la Tráslántica con objeto de limpiarle los fondos y colocarle el timón.

Fue llevado á remolque felizmente por dos gánguiles destinados al servicio de limpia de los caños.

El crucero «Marqués de la Enseñada» ha salido al mar con objeto de verificar nuevas pruebas.

La escuadra

Madrid 14 (8 m.)

Según órdenes del ministro de Marina, la escuadra del almirante Cámara, saldrá de Santa Cruz de Tenerife, visitando algunos puertos del Archipiélago canario.

También se ha ordenado que la dotación de la escuadra se ejercite en la práctica del tiro al blanco y experimentos con los torpedos.

No hay lance

Madrid 14 (8'45 m.)

Se dijo anoche que había un lance pendiente entre el general Primo

Sucesora de A. B. Solbes

Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4

Primera casa en novedades para señoras

Para comprar las verdaderas novedades de verano, hay que venir aquí. Inmenso surtido en gasas bordadas, crespones, goufres, alarkas, crespones izados, pizos, puntillas guipur, puntillas tul, agremadas, bordados rudes, cintas y telas aplicación. Sombrillas gran fantasía, abanicos del país y japoneses, inmenso surtido, Cinturones, gran moda en azabache, moharé, cabritilla, gamuza y eccoceses. Corsé francés C. P. á la Sirene, guantes seda, hilo, cabritilla, suecia y ante. Como siempre es la casa que más surtido presenta y más barato vende.

bre tan poderoso puede llegar á ser el árbitro de la Francia y hasta del mundo? Masse Eudo estaba radiante de admiración. —Continúa, hijo mío—dijo á Reynold que se había interrumpido para ver el efecto que producían en el anciano sus palabras. —He resuelto—dijo Reynold con voz firme y breve—ser ese hombre de que os hablo, conservar para mí solo un poder que se disminuiría dividiéndolo, quedarme con el nombre de Bernac, casarme con Diana de Aument, tener en mi poder á Aldah, heredar la parte de los millones de las grutas que pertenecen á mis hermanos, hacer esclavo vuestro y me á Van Helmont y elevar, en fin, á tanta altura mis miradas, que ningún hombre podría hacerlo sin sucumbir al vértigo. Y haré, padre, lo que he resuelto, porque ya he dado principio á mi obra. —¿Cómo?—preguntó el anciano. —Los acontecimientos han venido en mi auxilio. Los peligros que han amenazado á la asociación se han debido siempre á la imprudencia de Humberto y de Mercurio y no quiero exponerme más por culpa suya. Mis planes son

seguros y están bien combinados. El rapto de Diana era necesario, y sin embargo, he manifestado que favorecía el amor de Humberto llevándolo á cabo, y como necesitaba también los millones de Van Helmont, he obligado á mis hermanos á ayudarme en la captura de Aldah. Como el conde de Bernac empezaba á infundir sospechas y enemigos poderosos se ponían en su camino y pedían atacarle con probabilidades de éxito, imaginé lo del baile del embajador de España, y posteriormente la prisión de La Chesnaye y la libertad del conde de Bernac han manifestado la extraña semejanza que podía perjudicar al noble. El suceso de esta mañana en Fecamp ha separado á los truhanes del prebostazgo. Hacía mucho tiempo que sospechaba la traición de Catalina y Camaleón, y esta noche he permitido que diesen principio á sus proyectos, haciendo que Camaleón escuchase lo que decía yo á Humberto relativamente á los planes que le había sugerido, porque estaba en la convicción de que Camaleón se lo revelaría todo á Catalina y ésta se lo contaría á Mercurio. Este, creyéndose vendido, ha jurado vengarse.

bién para ese caso tengo tomadas mis precauciones. Ricardo, el sargento del prebostazgo, en el cual puedo fiar ciegamente, manda la expedición que persigue en este momento á Mercurio. Si encuentra juntos á Humberto y á Mercurio, tendrá cuidado de herir á uno de ellos en el rostro y de traspasarle de un tiro el cráneo si no puede emplear la espada; pero si tampoco esto es posible, romperá sobre la cara del primero que prenda un pomo de ácido corrosivo que le entregado, destruyendo de este modo toda prueba de semejanza. Sí, como creo, Mercurio ha muerto á Humberto, aquél será preso solo yo me encargo de descubrir y hacer desaparecer el cadáver. ¡Oh! No temáis, padre; la partida esta ganada de antemano. Descansad en mí, pues no soy hombre que deja á la casualidad el éxito de lo que se propone. Todo está previsto hasta las denuncias formales del que caiga en poder de la justicia. Masse Eudo dió algunos pasos por el aposento, y dijo parándose de pronto: —¿Obligará á Van Helmont á trabajar conmigo? —Me comprometo á hacerlo.

mi objeto, cuáles mis designios para el porvenir, designios á los cuales sacrificaba el presente. —Efectivamente, Reynold, muchas veces me he hecho esa pregunta, porque conozco á los hombres, y más que á nadie á vosotros. —Puedo responderos hoy, padre. Hace diez años, desde que la razón geminó en mi cabeza, y especialmente desde aquel día en que, llevando el nombre de conde de Bernac, hice mi entrada en un mundo que no conocía, tomé una resolución. —¿Y qué resolución era esa?—preguntó masse Eudo? —Trabajar para mí solo—repuso Reynold—conservando la apariencia de no trabajar más que para la asociación. Esta resolución consistió en romper con mano firme, cuando llegase el momento oportuno, todos los instrumentos de que me sirviese para lograr mi objeto y hacer desaparecer hasta los vestigios de estos instrumentos que podrían comprometer mi porvenir. Pues bien, como os he dicho ya, ha llegado ese momento, y esta misma noche he dado principio á mi obra.

A. CASTO CARRASCO

CIRUJANO DENTISTA

establecido en MADRID, Montera, 53, entresuelo

Pasaje de Amérigo, 2, principal.—Precios económicos

A. CASTO CARRASCO

CIRUJANO DENTISTA

Influjo del AGUA de LOECHES LA MARGARITA

sobre los MICROORGANISMOS, según el análisis practicado por el Dr. Mendoza

Para determinar el sabio bacteriólogo Doctor Mendoza el influjo de la mineralización del agua de LA MARGARITA EN LOECHES (ha tiempo preconizada y reconocida por el protomedicato como antiparasitaria) sobre los microorganismos, procedió a confeccionar con ella medios de nutrición, tomando un litro de la misma para 50 gramos de carnilladición de él 1 por 100 de peptona y el 2 por 100 de cloruro de sodio, a 100 centímetros cúbicos de dicha maceración.

De los 400 centímetros cúbicos restantes se hicieron dos porciones: a una se le añadió gelatina al 10 por 100 y a la otra agar al 2 por 100.

Con estos medios se emprendieron las pruebas, que fueron como sigue:

1.º Se hicieron dos placas: seis con el substratum gelatinado y seis con el agar, a

las cuales, una vez solidificadas, se expusieron al aire libre a fin de recoger sus gérmenes y ver las facilidades ó dificultades que el medio confectionado con el agua en estudio ofreciera a su desarrollo.

Expuestas por diez minutos al contacto de la atmósfera, se llevaron a la estufa; las de gelatina de 18 á 20.º centígrados y las de agar a 37.º

2.º En otros tubos de gelatina y se sembraron por picadura: bacillus subtilis, fluorensis putridus, liquefaciens, vidio luteus, spirillum cholerae, rubum firklevi, concentricum micrococcus movilia, rosetaceus, liquefaciens, micrococcus cereus albus, aureus, pirogenus, erisipelatis.

De las primeras experiencias en placas resultó que en ninguna de ellas se desarrollaron las variedades que constantemente existe en

el aire y sólo pudo percibirse la evolución de micrococcus leuteus y las mucedineas asperigillus glaucus y el penicillium glaucum; no aparecieron otras especies a los diez, á los veinte ni á un á los treinta días después de la siembra.

En las segundas experiencias el resultado fué constantemente negativo; ninguna de las siembras por picadura dió fructificación, quedando completamente estériles.

Con la gelatina el agar, á que se adicionó el cloruro sódico, se repitieron las mismas pruebas, sin lograr otros resultados que los anteriormente expuestos.

Estas afirmaciones del sabio bacteriólogo Dr. Mendoza; comprobadas nuevamente por el eminente Dr. D. Benito Avilés, médico director del establecimiento de LA MARGARITA EN LOECHES en los enfermos, mis

durante la temporada balnearia última demuestran la utilidad del agente hidromineral aplicado en bebida y tópicamente en baño, loción, ducha, pulverización etc.; para combatir aquellas dermatosis sostenidas por gérmenes ó seres parásitos, ó que dan lugar á su producción, entre ellos el micrococcus erisipelatis.

Con razón, por lo tanto, esta agua sulfatada sódica, fuertemente mineralizada compete con las sulfureas en el tratamiento de la gran mayoría de las dermatosis, por sólo su acción misma bélica local y si no hasta se añaden la depurativa, al alternante, la derivativa de su uso al interior, no puede dudarse de que aventaja, con mucho, á las segundas, y de que hay fundados motivos para insistir en que esta clase de agua es potentísimo agente de la medicación hidromineral, desconocido

por el mundo médico por falta de aquella activísima propaganda que en otros países le habrían hecho si hubiesen logrado la fortuna de contar con fuentes de tal composición y de tal riqueza. Todo se consigna en el dictamen. Por lo dicho que es la sabiduría confirmación de lo ya popularmente conocida, esta agua, con ser tan purgante es aún mucho más curativa; de usarse con frecuencia, evitarían muchas enfermedades, que, una vez declaradas, cura mejor que esos específicos cuya naturaleza intrínseca se desconoce, y de ahí que el público la favorezca sobre todas, habiéndose vendido en el último año.

MAS DE DOS MILLONES DE PURGAS

Venta en todas las farmacias y droguerías.—Depósito central, Jardines, 15, bajos.—MADRID.

MEDIO DE SANEAR EL AGUA

Y DE PRESERVARSE SEGURAMENTE

DE LAS ENFERMEDADES EPIDÉMICAS

Todo el mundo sabe que los médicos están hoy de acuerdo en reconocer que la mayor parte de las enfermedades epidémicas, tales como la fiebre tifoidea, la disenteria y el cólera, lo mismo que la influenza y la gripe se transmiten por el agua, pues, en efecto, ésta contiene una infinidad de animalículos llamados microbios, algunos de los cuales son los gérmenes de las enfermedades más peligrosas; de donde se infiere que un agua es mala cuando contiene malos microbios.

A esto obedece el que desde hace treinta ó

cuarenta años haya sido preocupación constante de los municipios el llevar á las poblaciones importantes las aguas de las manantiales, pues generalmente son muy puras y no contienen malos microbios, habiéndose hecho con tal motivo y sin vacilaciones de ningún género gastos cuantiosos que representan cientos de millones.

Cuando se carece de un agua muy pura, sobre todo si se trata de un país en que reina una epidemia cualquiera, lo más prudente para preservarse del contagio es sanear el agua que se bebe. Es una precaución que se deberá tomar, del mismo modo, en la época de los grandes calores en que se siente tanta necesidad de beber, muy particularmente cuando se es agricultor ú obrero. Evítase todo peligro haciéndola hervir por espacio de algunos

minutos; pero todo el mundo no puede siempre hacer hervir el agua que ha de beber, ni asegurarse tampoco de que esta operación ha sido bien hecha.

El medio más sencillo, el más económico y el más seguro de sanear el agua es adicionarla un poco de agua Alquitranada, pues el Alquitran mata los microbios que son la causa de todas nuestras enfermedades graves, preservándonos, por consecuencia, de ellas. Tiene, pues, la propiedad de convertir en sana y saludable el agua que bebemos y nos garantiza, por lo tanto, contra las epidemias.

Como autoridad científica en apoyo de lo que acabamos de decir bastan citar una, por cierto muy elevada y admitida por todos los médicos: la del Dr. Bouchardat, antiguo presidente de la Academia de Medicina de París, el

cuál dice en *Annuaire de Thérapeutique* lo que sigue: «El uso habitual y cotidiano del Alquitran constituye un preservativo excelente contra un gran número de enfermedades, sobre todo contra las enfermedades epidémicas.»

En otro tiempo se acostumbraba á poner brea en una garrafa llena de agua, y se agitaba la mezcla dos veces por día, por espacio de una semana, antes de emplearla. En tales condiciones, el agua sólo podía disolver una cantidad insignificante de alquitran, resultando de esto que el producto así obtenido no sólo carecía de actividad, ó poco menos, sino que era de un sabor acre y desagradable.

Peró hará unos treinta años que un farmacéutico distinguido de París, Mr Gayot, consiguió hacer solubles en agua los principios activos del alquitran, y gracias á este descubri-

miento se encuentra hoy en todas las farmacias, bajo el nombre de Alquitran de Gayot, un licor sumamente concentrado de Alquitran, el licor que permite preparar instantáneamente en el momento de necesitarla, un agua sumamente sana y de una eficacia universalmente reconocida.

Para obtener esa bebida saludable que seguramente pone á cubierto de los peligros á que nos referimos en este artículo, basta con vertir en un vaso de agua ó del líquido que se tenga costumbre de beber á las comidas, tanto para preservar de las epidemias y demás enfermedades graves como para curar con certeza la gripe, la influenza, las bronquitis y los catarrros, es el primero y, podríamos decir, supremo recurso á que conviene acudir en tales casos.

AL BELLO SEXO

DEPILATORIO R. HERNANDEZ

De infalible éxito en la extirpación de inoportunos vellos, una sencilla aplicación de cuatro ó cinco minutos son suficientes para hacerlos desaparecer, dejando la región tersa y lustrosa sin producir la menor molestia, manchas ni oscilación en el cutis más delicado. A cada frasco acompaña un detallado prospecto. El precio del frasco es el de TRES pesetas.

De venta en esta provincia, farmacia de D. Salvador Pascual, plaza de San Francisco, núm. 1.

Adolfo García



Proveedor de la Real Casa

Gran fabricación de la Legia Universal, desengrasantes, sabonina, y la privilegiada crema Española para toda clase de calzado.

Fábrica y despacho Valencia 249, Barcelona.

JUAN GUARDIOLA

COMISIONES, CONSIGNACIONES Y TRANSITOS
DESPACHO DE BUQUES

Consignatario de la Compañía de Vapores

Societé Navale de l'Ouest, del Havre.
Línea de vapores «Serra», de Bilbao.
Compañía de navegación «La Flecha», de idm.
Compañía «Hispano Argentina», de Barcelona.
Línea «Hispano Inglesa», de Barcelona.
«Sociedad Marítima de Vizcaya», de Bilbao.
Vapores de «N. Scheold», de Bilbao.
Vapores de «Apetequi Ires», de Burdeos.
Vapores de la «Societé Cockerill», de Amberes

Depósito de duelas de roble

de América del Norte

Pipas vacías para alquilar

Representante en esta provincia de las fábricas de Harinas de los Sres. Folch, Albiñana y Comp. Sra. Viuda é hijo de Isidro Albiñana y Compañía, de Barcelona.

La Casa Matias López

MADRID-ESCORIAL

fabrica siempre las mismas excelentes clases de chocolates que tanta fama gozan en España y en el Extranjero.

Premiados en cuantas exposiciones han concurrido.

De venta en todos los Ultramarinos y Confiterías de esta.

Depósito central: MONTERA, 25, MADRID.

Papel viejo.—Se vende en esta imprenta

LA PENINSULAR

fábrica de chocolates de Carmelo Establier

ALICANTE

Oficina y Depósito: Isabel II, 10.—Fábrica: Pérez Medina, 15 (Barrio Benalua)

CORSETERIA

ÚLTIMA NOVEDAD
Calle de la Princesa, 8, segundo.—ALICANTE

OCASION

En la imprenta de este periódico se venden á buen precio dos muestras en perfecto estado, propias para cualquier establecimiento.

GONZALEZ HERMANOS

CASA MAYLIN.—Loza, Lampisteria y cristalería.—Camas y objetos de capricho.

965 ERNESTO CAPENDU

«He aquí con exactitud la situación actual de nuestros negocios. El título y el apellido de Bernac; que nos pertenecen, así como las haciendas y prerrogativas anexas á este título, constituyen para el que los lleva una de las más brillantes posiciones entre la nobleza del reino.»
«Tenemos doce mil onces en oro y en piedras preciosas en las grutas; y además treinta millones en barras de oro y plata en las cavernas secretas cuya existencia solo sabéis vos y yo. Van Helmont posee en Holanda un tesoro inmenso cuya propiedad nos asegura el amor que profesa á Aldah, nuestra prisionera. El conde de Bernac, casándose con la hija del preboste de París, adquiere en la corte una inmensa influencia, pues tiene de su parte al primer magistrado del reino, ó más bien, le tiene bajo su dependencia. Finalmente, Van Helmont será nuestro esclavo, porque si desobedece, le harán doblegar la cabeza los tormentos con que amenazaremos á Aldah.»

—Y cómo es que me impediste que emplease este medio?—preguntó maese Eudo.

—Porque prefería reservarlo para mí tan solo.

EL CAPITAN LA CHESNAYE 970

profunda emoción, pero forzoso es confesar que esta emoción no procedía del temor que debe experimentar un padre sobre la suerte de dos de sus hijos.

Aquel hombre, que durante tanto tiempo había sido el genio del mal, experimentaba una especie de admiración celosa por el que desarrollaba con tanta frialdad los pormenores de una combinación espantosa.

—Y si jugases una partida dudosa?—preguntó á Reynold después de reflexionar un momento.—Y si Mercurio se contentase con prender á Humberto?

—No es muy probable—respondió Reynold;—pero también eso está previsto. Importa poco que se apodere la justicia de uno ó de dos á la vez, pues lo esencial es que no quede proba la triple semejanza. Si esta semejanza constituyó en otro tiempo nuestro poder, hoy puede causar mi pérdida. Es preciso probar la existencia de un solo capitán La Chesnaye, y así será, padre.

—¿Pero si viven los dos, si los prenden á un tiempo?

—Tampoco eso es muy probable, pero tam-

969 ERNESTO CAPENDU

«Si mis previsiones se realizan, Mercurio habrá asesinado ya á Humberto, y antes de amanecer, el preboste de París, á quien he avisado, habrá preso á Mercurio, de modo que por esta vez el capitán La Chesnaye será ahorcado de veras. Me importa muy poco que Mercurio adivine el papel que quiera representar en lo sucesivo. Si me denuncia, no le creerán; si dice la verdad, no le harán caso, porque las deposiciones que ha hecho Humberto delante de los jueces, y que yo le dicté, demuestran el interés que La Chesnaye tenía en comprometer al conde de Bernac. Si Mercurio no es preso esta noche, lo será mañana ó pasado mañana, pues yo mismo seré su perseguidor. ¡Oh! Tengo bien tomadas todas las precauciones, y nadie podrá venderme.»

«Las grutas están llenas de pólvora y volarán antes que penetre allí ningún arquero. Camaleón y los truhanes se hallan dentro, y sucumbirán todos, siendo después nuestro tan solo el secreto. Hé aquí mis proyectos, padre; decid, pues, ¿soy digno hijo vuestro?»
Maese Eudo se levantó.

Su fisonomía expresiva revelaba la más

EL CAPITAN LA CHESNAYE 966

—Peró tu amor á esa niña se opondrá á tus propios designios.

Reynold se encogió de hombros.

—Jamás he amado á Aldah—dijo friamente.

—He fingido ese amor para engañar á Van Helmont y para engañaros á vos y á mis hermanos, porque se hubieran descubierto mis proyectos sin ese amor fingido.

Maese Eudo dirigió á su hijo una mirada de admiración.

—Continúa—dijo.

—Así, pues—repuso Reynold,—Aldah es un instrumento de que me serviré hábilmente para sojuzgar la voluntad de Van Helmont. Suponed ahora, padre, que el asesino, el bandido La Chesnaye sea ahorcado públicamente y que quede destruida su terrible cuadrilla, ved desahogado al conde de Bernac, por una parte casándose con la hija del preboste de París y llegando á ser el noble más rico del mundo cristiano con los millones de las grutas y los de Van Helmont, y por otra parte, dotado de un poder sin límites por medio del conocimiento completo de el mequetrefe. ¿No concebís que un hom-